



pdg-gabon.com

Depuis près de 10 ans, le visage du Gabon a changé. Beaucoup a été fait en matière économique, sociale et environnementale.

C'est cette trajectoire que le Parti Démocratique Gabonais entend aujourd'hui poursuivre et accélérer.

Emploi, éducation, santé, logement, accès à l'eau et à l'électricité, transport... dans tous ces domaines qui font le quotidien des Gabonais, le PDG formule des propositions concrètes qui permettront d'obtenir des changements rapides.

Mais le PDG entend également accélérer le rythme des réformes structurelles qui permettront au Gabon d'affronter avec les meilleures armes les grandes mutations du XXIème siècle.

S'occuper du présent et de l'avenir des Gabonaises et des Gabonais en obtenant à la fois des résultats rapides et durables, tel est le projet que compte mettre en oeuvre le PDG.



ENSEMBLE
ACCÉLÉRONS LA TRANSFORMATION
DU GABON

ELECTIONS DES 6 ET 27 OCTOBRE 2018